

Eicklinger Faustballer siegen erstmals beim Mettwurstturnier

Am 06.03.16 nahmen die Herren des TUS Eicklingen mit zwei Mannschaften am Mettwurstturnier in Hermannsburg teil. Hier wurde mit insgesamt 10 Mannschaften in zwei Gruppen der Sieger ermittelt.

In der Vorrunde gab es für Eicklingen 1 Erfolge gegen Oldendorf 1, Gr. Häuslingen und den Gastgeber aus Hermannsburg. Geschlagen geben musste man sich gegen die Truppe aus Steimbke. Eicklingen 2 erreichte durch einen Sieg gegen Oldendorf 2 sowie einem Remis gegen Schwiegershausen den vierten Gruppenplatz und sicherte sich somit das Weiterkommen in die Zwischenrunde. Dem Titelverteidiger aus Walsrode sowie den „Alten Recken Hermannsburg“ war man zuvor unterlegen.

In der Zwischenrunde war dann für die Zweite Endstation, hier war der Gegner aus Steimbke einfach besser.

Die Erste zog nach einem klaren Sieg gegen die Alten Recken ins Halbfinale ein.

Hier wartete der Seriensieger aus Walsrode. In einem hochklassigen Match konnten sich die Eicklinger letztlich mit 21:16 ins Finale kämpfen. Dort bekam man es erneut mit Steimbke zu tun. In einem engen Match konnte man sich nun jedoch konsequent auf den starken Schlagmann einstellen und siegte knapp, jedoch verdient mit 18:17.

Somit holte man zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte die begehrte Mettwurst-Trophäe nach Eicklingen!

Es spielten:

Eicklingen 1:

F. Oehlmann, G. Rudolph, G. Nowarre, S. Santelmann, B. Oehlmann



Eicklingen 2:
T. Peris, M. Heinemann, N. Klein, R. Nagel, F. Rochow

